

Die katholische Kirchengemeinde St. Laurentius, Warendorf, trauert um Pfarrer em. Walter Suwelack

* 17. November 1935, 🖁 29. Juni 1962, † 5. Februar 2024

Walter Suwelack war nach seiner Priesterweihe zunächst Kaplan in Borken Gemen und anschließend Leiter der dortigen Jugendburg. Später wurde er Diözesanjugendseelsorger und übernahm weitere Aufgaben im Bistum Münster, bevor ihn sein Weg im Jahr 1975 als Pfarrer nach St. Laurentius Warendorf führte, wo er zudem von 1982 bis 2000 das Amt des Kreisdechanten innehatte. Im Jahr 2002 übernahm er die Leitung der Seelsorgeeinheit St. Laurentius und St. Marien. Mit seiner Emeritierung im Jahr 2004 blieb er in Warendorf und unterstützte weiterhin im Rahmen seiner Möglichkeiten in der Seelsorge.

Pfarrer Suwelack war den Menschen in Warendorf und ihrer Stadt sehr verbunden und war ein profunder Kenner der heimischen Geschichte und Kultur. Er hat sich vor allem um die Restaurierung unzähliger Bildstöcke und Wegekreuze in und um Warendorf verdient gemacht und hatte einen feinsinnigen Humor.

Walter Suwelack war von den Errungenschaften des Zweiten Vatikanischen Konzils geprägt, das sein pastorales Handeln immer bestimmt hat. Sein Wirken als Priester hat er mit großem Engagement und viel Umsicht ausgefüllt. Er hat ein glaubwürdiges Lebenszeugnis gegeben und viele Spuren des Glaubens hinterlassen.

Wir wissen Pfarrer Suwelack in der Liebe Gottes geborgen, die er zeit seines Wirkens verkündet hat. Wir sind ihm dankbar für sein Engagement in und für unsere Pfarrgemeinde und werden ihn in unserer Erinnerung lebendig halten.

Für die Kirchengemeinde St. Laurentius Dr. Markus Wiedeler, Kirchenvorstand Jutta Blienert, Ariane Nießwandt, Pfarreirat Peter Lenfers, Kreisdechant

Wir beten für Pfarrer Suwelack am Samstag, dem 10.02.2024, um 18.30 Uhr während der Vorabendmesse in der Laurentiuskirche.

Das Requiem feiern wir am Donnerstag, 15.02.2024, um 10.00 Uhr in der Laurentiuskirche, anschließend erfolgt die Beisetzung auf dem Friedhof Warendorf.

Eine Spende auf das Konto der Kirchengemeinde St. Laurentius (IBAN: DE80 4005 0150 0020 0029 29) unter dem Stichwort "Pfr. Suwelack" für die "Festwoche Mariä Himmelfahrt" wäre im Sinne des Verstorbenen.

Wer sich von Pfarrer Suwelack verabschieden möchte, hat dazu die Möglichkeit im Bestattungshaus Hankemann in Warendorf, Grabbehof 1.